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　行することです｡)(太田)

○①･各期を通じて組織化を図ること②同窓会参加者

　の年々の増加を図り、運営に足る財政を確保する

　ことく畠山)

○①幹事会に出席できない幹事は交替すべき｡(私も

　含みます｡)②女性会員の確保が必要。これから数

　年後、会の存続にも影響を与えかねない。③本校

　と東京の会費の二重構造を是正し、会費の負担を

　減らすこと。(三浦)

　(運営・企画面)

○①参加する人たちは何を求めているのか、実際わ

　かっていない。②｢主催者側の立場でなかったら

　毎年参加することはない｣と総会出席で感じる。

　③予算の余裕のなさ(一部の人たちの負担に委ねて

　いることも含めて)懸念かおる。(若狭)

○一度出たのにその後は欠席という人が大変多い。

　理由はつまらなかったとのこと。その大半は親し

　く話せる友人がいなかったからと言う。新しい参

　加者に翌年も参加したいと思わせる(歩留まりを高

　くする)工夫が必要｡(菅原)

○現役世代の参加人数のアップを図りたいが、30

　代、40代は会社と家庭に追われ、時間的余裕と金

　銭的余裕がないことも原因と考えられる。上記の

　方々にメリットある提案をできたら良いと考える。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(大高)

○若い人たちを集わせることが課題だと思います。

　矛盾しますが、単なる親睦会を超えてネットワー

　クの一員として参加する意義を感じられる会にな

　れば良いと思いますが、現実には難しい事だと思

　います｡(袴田)

○高齢化の問題、もう少し開かれたオープンな場に

　したい｡{田村)

長い間に集積してきた貴方自身の

趣味・研究成果・生活記録等を一

冊の本、あるいはCD-ROM等に

集大成してみませんか？

原稿の整理やまとめ万など、又予

算等もご相談に応じています。お

気軽に何でもどうぞ，
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○特になし。私自身はこのままでいいから参加だけ

　はさせて欲しい。（熊谷）

問12　その他の提言

　　最後に、皆さんからの提言ですが、役割分担の
　　　　　　　一一

徹底、分科会的構想が顕著なように見受けられま

す。さて、皆さんは 可でし うか？

－

○老い先短い、何を今更と言われるかもしれません

　が、「母校愛」の意識が少し欠けているのでは。然

　らば如何にすれば？正直に言って私の’母校愛」

　は能代高校野球部の存在があればこそで、順序と

　して東京同窓会が先か、野球部が先かの相違だけ

　で、行き着く先は同じです。（熊谷）

　（役割分担・役員の活動期待）

○会長に全てを任せるのは残酷です。役割分担をは

　っきりさせる。（太田）

○このアンケートの件ですが、12名というのは少な

　いような気がします。最低でも、幹事・役員全員

　にお願いしたほうがより幅広い意見が出てくるの

　ではないでしようか？｛太田）

○この活動に寄与してもらえる会員の確保を図ると

　共に、幹事会全体で構成・内容について話し合う

　必要があると思います｡（三浦）

○総会参加者を300名くらいにすることを一つの目

　標として（大館鳳鳴さんなみに）各期幹事、各役員

　の活動が必要ではなかろうか｡（畠山）

　（分科会的構想）

○①同窓会の中に「能球会」という趣味の集まり

　のサークルがあるように、もっと有志でいろいろ

　なサークルができてよいと思います。②青年婦人

　部会のような若手や女性が参加しやすい環境作り

　を行なうことも必要かと思います。例えば、興味

　のある有志同志で勉強会とか定期的公演会とか文

　化的交流もあっても良いのではと思います｡（田村）

○①総会に参加して、その場で十分満足させる。②

　参加後も何か生まれる（ゴルフなど分科会も一つ

　だが）､の会になるよう再考しないとジリ貧になる

　と思います｡（若狭）

○青年部とかシニア部（年寄りクラブ？）等を作り、
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　会の活性化を図るようにしたら良いと思う｡(畠山)

○若い人の発想で自由にやらせたら良いと思います。

　お金を集めても結局懇親会で大部分消費してしま

　うのは勿体無いと思います。かといって何かアイ

　デアがあるかと問われれば何も浮かばないのです

　が｡(袴田)

○本校同窓会と東京同窓会との二重会員制を、今後

　は改めることが課題ではなかろうかパ畠山)

○ホームページは内容を常に更新しなければその価

　値が半減します｡(三浦)

６

ａ参ｶ1の基本となる資格が全く異なり、会の性格も異

　なるので比較の対象にならない。

ｂどちらも能代市や山本郡内の町村という地縁による

　団体であり，ともに現在首都匪に在住することによ

　り参加しているのであるから、基本的な違いはない。

ｃ東京同窓会と「ふるさと会．とは性格が異なるが、

　いずれにしても首都圏在住者としては心の拠りどこ

　ろとなるものであるから大事にしていきたい。

da、b、cのいずれでもない。

　（注）dの場合は、次にご意見を記入してください。

　（　　　　　　　　　　　　　）

‾能代高校東京同窓会」に参加されてから何年になりま

すか。

ａ］０年以上になる。

ｈ５年以上になる。

ｃ１年以上になる。

ｄまだ、１年程度である，

ea、b、c、dのいずれでもない。

　（注）eの場合は，次に理由を記してください。

　　　（　　　　　　　　　　　　　）

7.「能代高校東京同窓会_に参加された頃は、会及び会の

　　活動についてどういうイメージをお持ちになりました

　　か？

　　ａ先輩後輩の関係に厳しい会だと里った。

　　ｂ先輩後輩の関係に無関係な自由な会だと思った。

　　ｃ先輩後輩の関係に適度な秩序がありながらも親しみ

　　易い会だと思った。

　　da、b、c、dのいずれでもない。

　　（注知の場合は、次にご意見を簡単に述べてください。

　　　〔　　　　　　　　　　　　　）

8.「能代高校東京同窓会」の良いところは、どういうとこ

　　ろだと思いますか？次に簡単:こお考えを記してくださ

　　い。

9.‾能代高校東京同窓会」は、毎年１回総会を開催してい

　　ますが、会員の参加者は100名前後の範囲です．総会

　　参加も含めて首都圏のもっと多くの会員を集結させる

　　には､どのよにすればすればよいとお考えでしょうか？

　　次にお考えを簡単に記してください。

10.理想としては「能代高校東京同窓会．をどういう会にし

　　たいとお考えでしょうか？次に簡単に記して下さい。

1 1,「能代高校東京同窓会_にとって、現在のところ改善す

　　べき大きな課題は何であるとお考えでしょうか。次に、

　　ご意見を簡単に記してください。

12,以上の各項目以外に、「能代高校東京同窓会」の今後に

ついて、何かご意見がありましたら、述べてください。！

｜

－
ー
ｒ

｜

｜

『これからの東京同窓会』アンケート全文

※多伎選択河｡該当する記号は､○で囲んでください。
１

一般的に'高校の同窓会｣とは、どんな団体だとお考

えですか？(該当する記号を○で囲んでください｡)

ａ同じ高校で学んだ者同志の先輩後輩を通じた親睦会

ｂ同じ高校で学ん･だことを機縁として銘ぱれたネット

　ワーク

ｃ同じ高校での先輩後輩の関係を重層的に維持する団

　体

da、b、cのいずれでもない団体

　(注)dの場合は、次にお考えを簡単に記してくださ

　い。

　　　（　　　　　　　　　　　　　）

2.「能代高校東京同窓会_は、どんな団体だとお考えです

　　か？

　　ａ首都圏に在佳する者同志の先輩後輩を通じた親睦会

　　ｂ首都圏に在住する者同志のネヅトワーク

　　ｃ首都圏に在住する者同志の先輩後輩を重層的に維持

　　　する団体

　　ｄａ、ｂ．ｃのいずれでもない団体

　　　（注Ｍの場合は､次にお考えを簡単に記してください。

3.「能代高校東京同窓会」は、能代高校同窓会の東京支部

　　ではありません･が､このことを知ったのはいつからです

　　か？

　　ａ以前から知っている，

　　ｂ最近知った。

　　ｃこのアンケートで知った，

4.’能代高校東京同窓会」は、組織的には高校同窓会の東

　　京支部ではないことは,東京同窓会の活動にとってどの

　　ような意味があるとお考えですか７

　　ａ首都圏:こ在住する者の団体として能代高校同窓会と

　　　は別個に活動できるので､独自性が発揮できて良い。

　　ｂ大きく見れば能代高校と同様の活動を行う会であり、

　　　特別な意味はない。

　　ｃ首都圏在住の会員は双方の同窓会に重複して加入し

　　　ていることになるから会費や活動などが重複しない

　　　ように調整した方が良い。

　　ｄａ、♭、ｃのいずれでもない，

　　　（注）dの場合は、次にご意見を記入してください。

　　　（　　　　　　　　　　　　　〕

5.「ふるさと会」に加入されている首都圏在住会員も沢山

　　おられますが、東京同窓会と「ふるさと会」とでは、参

　　加する心梯えに異なるものがありますか，

－t2－




